
Protokoll der 1. Sitzung der Stadt-SV Koblenz am 11.11.21 

Anwesend waren:  

● Dominik Schmidt (BCGK, geschäftsführender Vorstand) 
● Hanna Füller (BCGK) 
● Jonas Endris (BCGK) 
● Rebeka Akácz (Gymnasium auf der Karthause) 
● Philipp Porz (Gymnasium auf der Karthause) 
● Maya Erhard (Hilda Gymnasium, geschäftsführender Vorstand) 
● Eddin Ukic (Hilda Gymnasium) 
● Jan Forsewicz (Hilda Gymnasium) 
● Ceyoung Kim (Görres-Gymnasium, geschäftsführender Vorstand) 
● Solveig Aune (Görres-Gymnasium) 
● Domingo Corlitz (Albert-Schweizer-Realschule+) 
● Bright Isere (Albert-Schweizer-Realschule+) 
● Miguel Vickus (Hildegard von Bingen Schule) 
● Rebecca Gensmann (Hildegard von Bingen Schule) 
● Rounan Weber (Hildegard von Bingen Schule) 
● Marlene Kunde (IGS-Koblenz) 
● Vivian Geissen (IGS-Koblenz) 

Die Beschlussfähigkeit wurde nicht erreicht. Der Tagesordnungpunkt „Wahlen“ wird 
nach Beratung auf die nächste Sitzung vertagt. Alle weiteren Tagesordnungspunkte 
erfordern keine Abstimmung und werden somit nicht vertagt.  

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Vorstellungsrunde 
2. Einführung für Neue: Was ist eine Stadt-SV? Was macht die LSV 
3. Kommunikation in der Stadt-SV (Mailingliste, WhatsApp, Facebook etc.) 
4. Öffentlichkeitsarbeit / Social Media 
5. Aussprache über Probleme an den Schulen 
6. Projekte und Vorschläge 
7. Wahlen 

a) zum Vorstand 
b) der Basisdelegierten 
c) der Delegierten zum Schulträgerausschus 
d) der Delegierten zur Landesschüler*innenkonferenz 

8. Sonstiges, nächster Termin 



Die Sitzungsleitung haben Dominik Schmidt und Maya Erhard.  

1. Begrüßung und Vorstellungsrunde 

Dominik begrüßt die anwesenden Vertreter:innen der Schulen. Die Sitzung beginnt 
um 09:05 Uhr. Bei der Vorstellungsrunde nennt jede:r Teilnehmende den eigenen 
Namen, Alter und die Schule, die die Person vertritt. 

2. Einführung für Neue: Was ist eine Stadt-SV? Was macht die LSV? 

Dominik erklärt die Aufgaben und Funktionen der Stadt-SV und der LSV.  

3. Kommunikation in der Stadt-SV (Mailingliste, WhatsApp, Facebook 
etc.) 

Maya erklärt, dass eine WhatsApp-Gruppe mit allen Vertreter:innen erstellt wird, um 
vor allem die Kommunikation der nächsten Treffen und die Beratung über, zwischen 
Sitzungen eingegangene und dringliche Anfragen/Anträge zu beraten, möglich zu 
machen. 
Mit Einstimmigkeit wird für eine WhatsApp-Gruppe gestimmt, die Dominik nach der 
Sitzung erstellt. 

4. Öffentlichkeitsarbeit / Social Media 

Maya erklärt, dass ein Instagram-Account für die SSV geführt wurde, der für 
Updates der SSV Projekte genutzt wurde. Miguel erklärt sich bereit, diesen 
weiterzuführen. 
Zusätzlich schlägt Dominik vor, mithilfe eines Rheinzeitungsartikels auf die SSV 
aufmerksam zu machen. Dabei kommt Domingo die Idee auf, z.B. über die Aufgaben 
der SSV zu berichten. 

5. Aussprache über Probleme an den Schulen 



Folgende Probleme an Koblenzer Schulen wurden zusammengetragen: 

- Internetprobleme (unzureichendes oder nicht funktionierende 
Internetverbindungen) 

- Testpflicht von Geimpften (insbesondere die Oberstufe betreffend, im Hinblick 
auf Klausurenphasen verliert man Zeit) 

- Öffentlichkeitsarbeit (z.B. Beiträge teilen auf Social Media) wird verwehrt  
- unzureichende Ausstattung von Aufenthaltsräumen und Toiletten 
- Klassenräume sind nicht flächendeckend mit digitalen Tafeln ausgestattet 

6. Projekte und Vorschläge 

Ceyoung stellt das Projekt „LGBTQIA+Aufklärung” vor.  
Folgende Projektideen wurden gesammelt: 

- Ausstattung der Mädchentoiletten mit einer Periodenutensilien-Box 
- Aufklärung über digitale (Un-)Sicherheit und wie man sich richtig schützt 
- schulübergreifendes (Fußball-)Turnier 
- Ergänzung des Projekts „Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage” mit 

Postern 

7. Vorstellung der Ämter und Kandidaturabfrage  

Nachdem Dominik alle Ämter vorgestellt hat, erfolgt die Kandidatenabfrage, da 
diesmal die Beschlussfähigkeit nicht erreicht wurde. Der Tagesordnungspunkt wird 
auf die Sitzung am 19.11.2021 vertagt. 

Mit eindeutiger Mehrheit wurden Rebeka A, Eddin, Jan und Rounan in Ihrer 
Kandidatur zum Vorstand bekräftigt. 

Ebenso eindeutig wurden Dominik und Ceyoung in ihrer Kandidatur zur 
Basisdelegation bestätigt. 

Bei der Delegation zum Schulträgerausschuss haben sich Rounan, Eddin, Dominik 
und Ceyoung aufgestellt. 

Nach nicht-offizieller Abstimmung wurden Ceyoung und Eddin in ihrer Kandidatur 
zum Schulträgerausschuss bestätigt. 



Zur Delegation zur Landesschüler*innenkonferenz haben sich Rounan, Rebecca 
G., Jan, Dominik und Rebeka A. aufgestellt. 

Mit eindeutiger Mehrheit wurde auch die Kandidatur der 5 kandidat:Innen bestätigt. 

8. Sonstiges, nächster Termin 

Dominik bedankt sich für die Beteiligung der Anwesenden und schließt die 
Sitzung um ca. 10:15.  
Der nächste Termin wird auf Freitag, den 19.11.21 voraussichtlich ab 9.00 Uhr 
gesetzt. 


